

Schulze-Delitzsch-Männerchor probt für Frühjahrskonzert



In der Jugendherberge Dahlen hat der Schulze-Delitzsch-Männerchor für das Konzert am 18. Mai straff gearbeitet. Foto: Kü.

Für den Schulze-Delitzsch-Männerchor war jüngst Chorlager angesagt. Mit ihrem musikalischen Leiter Andreas Moritz führen 40 Sänger in die Jugendherberge Dahlen. Hier sollte fern von allem Stress von Freitagabend bis Sonntagmittag für das am 3. Maisonntag im Bürgerhaus Delitzsch geplante Frühjahrskonzert geprobt werden. Auf dem Programm stehen immerhin 20 Titel von Beethoven und Schubert zu Mendelssohn-Bartholdy und bekannte Volkslieder, die als Highlight mit dem Chor der Studenten von Offenbach sowie drei Golden Evergreens der Comedian Harmonists einen krönenden Abschluss finden werden.

Also war Konzentration gefordert. Schließlich beinhalten diese 20 Titel nahezu 2000 Takte Musik! Der Schulze-Delitzsch-Männerchor weiß, was sein Publikum von ihm erwartet. Die Männer haben ihr Bestes gegeben und mitgearbeitet.

Briefkasten

dass ihr Dirigent seine Freude hatte. Letztendlich hatten alle Spaß und in den etwa 900 Minuten Chorprobe wurde das Ziel für die Konzertvorbereitung erreicht. In den restlichen Übungsstunden bis zum Konzert sind noch die Feinarbeiten konzentriert und voller Engagement zu realisieren.

Grund zum Feiern war auch, hatten doch gerade an diesem Wochenende zwei Sänger Geburtstag.

Auch nächstes Jahr wird es ein Chorlager geben. Denn 2004 feiert der Männerchor sein 50. Gründungsfest. Bereits jetzt laufen die Vorbereitungen für die Festwoche vom 8. bis 16. Mai 2004. Wer als neuer Chorsänger dabei sein möchte, ist willkommen. Wir proben jeden Mittwochabend von 19.30 bis 21 Uhr im Hotel „Zum weißen Ross“ in Delitzsch. Der Vorverkauf für das Konzert am 18. Mai beginnt am 6. Mai in der Touristinformation im Schloss und im Musikshop Letzel in der Eilenburger Straße. G. F.

Kreisseite (4)

LVZ 29.4.03